
第２回 県土整備部指定管理者評価委員会 都市公園部会 

議事概要 

 

令和 3 年 7 月 ７日（水） 多々良沼公園 

   

  

          

1 開会 

2 あいさつ 

3 委員長、委員紹介 

4 現地調査 

5 議事 

（１） 改善事項進捗状況報告 

（２） 令和２年度 第３四半期・第４四半期 モニタリングシート 

（３） 令和３年度 管理運営方針・事業計画書 

（４） 管理運営状況に関する意見交換 

6 事務連絡 

7 閉会 

 

【資料】 

資料①    改善事項進捗状況報告書 
資料②－１ 第３四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－２ 第４四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－３ 年度評価 
資料③－１ 令和 3 年度 管理運営方針 
資料③－２ 令和 3 年度 事業計画書 
資料④－１ タイムスケジュール 
資料④－２ 現地集合場所・現地視察ルート図 
別紙    評価シート 

 

 

 



 
  ○出欠表 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



１ 開会 
 
２ あいさつ 
 
３ 委員長・委員の紹介 
 
４ 現地調査 
 
５ 議題  
 

（１）改善事項進捗状況報告書について 

（指定管理者） 

「改善事項進捗状況報告書」について説明 

  

 （委員） 
   改善指摘事項について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 
 
 （委員） 

    県で唯一の水辺の公園なので、親水性の向上を是非検討したいただきたい。桟橋という

方法以外にもあるので、時間がかかるかもしれないが、是非取り組んでいただきたい。 
 
 （委員） 

 緊急事態の連絡先について、ガバ沼とかに、連絡先の掲示をおこなっているか。 
 

 （指定管理者） 
  トイレの壁面に掲示を行っている。 
 
 

（２）令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート  

（指定管理者） 

「令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート」について説明。 

 

（土木事務所） 

   補足説明。 
 

（委員） 
   モニタリングシートについて、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 
 

（委員） 
    広報・広聴の課題に指定管理業務以外の苦情とあるが具体的にどのような苦情か。  
 



（指定管理者） 
   管理外の雑草や、犬の糞です。 
  

（委員） 
   小規模補修の浄化槽はどこのことか。 
  
（指定管理者） 

   ガバ沼です。 
 

（委員） 
   ガバ沼のトイレは、浄化槽からバイオトイレに変えたのではないか。 
 
（指定管理者） 

   バイオトイレはいこいと花のエリアです。 
 
（委員） 
  夕日の小径の除草について、並行している市道と管理者が違うという話であるが、一般の人が

歩いているとなぜ、除草しないのかなと思う。 
  昨年度は、除草している箇所としてない箇所があり、景観的に良くない。除草回数や時期など

計画されているなら、もう少し管理者同士の調整は出来ないのか。 
 
（指定管理者） 
  各管理者で、管理頻度が違うため除草している箇所としてない箇所が生じる。今年度は事務所

と市と調整を行い同時期に除草を行う事が出来た。 
 
（委員） 
  調整できるところについては、調整をお願いいたします。 
 
（委員） 
  今、お話があった箇所について、一度歩いてみたら如何か。実際に水辺に降りていける箇所も

ある。 
 
（指定管理者） 
  次回の現地調査ルートに取り入れる。 

 
 

（３）令和３年度管理運営方針・事業計画書について  

 （指定管理者） 

「令３年度 管理運営方針・事業計画書」について説明。 
 

 （土木事務所） 

 補足説明。 
   

（委員） 
   管理運営方針、事業計画書について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたしま

す。 

  



（委員） 
   沼の浚渫工事はいつ行ったのか。河川工事等で実施したのか。 
 
  （指定管理者） 
    浚渫工事は、昭和６３年に実施している。 
 
  （委員） 
    現地調査の時に、たたらの杜エリアにベンチを設置すると伺ったが、管理運営方針に記載はし

てないが、実施するのか。 
 
  （指定管理者） 
    すでに設置しております。 
 
  （委員） 
    広報・広聴活動で、ＨＰの活用の他、ＳＮＳ等使用して、イベント情報の掲載を行っているが、

例えば景色が綺麗な状況とかを定期的にアップしたりしているのか。 
  
（指定管理者） 

    四季折々の状況をアップしております。 
 
 （委員） 
   白鳥の写真を撮りに来る人がいるが、その人達が撮影した写真をアップしたりするのか。 
 
 （指定管理者） 
   フォトコンテストを実施しており、入賞者の写真をアップしております。 
 
 

（４）管理運営状況に関する意見交換  

（委員） 

      凄く、綺麗に管理されていると思います。 
 
（委員） 

    コロナの影響により、来園者数が増えているが、これからどの位まで増えるのかと感じてます。 
 
（委員） 

    芝生の管理は、いつも決まった方がやられているのか。 
 
 （指定管理者） 
   ローテションで実施しており、年度、エリアによって変わる。7 月は 2 回実施する計画となっ

ている。 
  
 （委員） 

今回は、凄く丁寧にやっていると感じた。毎回、このように管理していただける様お願いいた

します。 
 
 
 



 （委員） 
    サービスセンター直ぐ近くのテーブルが古くなって、見栄えが悪くなってきている。塗り替え

るなどした方が良い。いこいと花のエリアにあるトイレだが、使用されている人にもよるが、汚

れが気になったので、確認をお願いいたします。 
 
 （委員） 

    綺麗に管理されており、すばらしいと感じた。 
 

  （委員） 
自動販売機の色彩が統一されており、非常によい。防犯カメラについて、今小型化されており

どこに防犯カメラがついているかわからない。防犯カメラ作動中のサインが見えにくいところに

貼ってあるが、見えやすい箇所に貼ってないと、効果が無いので見えやすい位置にした方が良い。 
    整備当初から配置されているベンチが動かせない。向きが悪く、誰も座らないと思う。今後、

土木事務所とも調整をしていただきたいと思います。 
 
 （委員） 
   指定管理期間が 3 年間から 5 年間となり、今年が１年目である。5 年間で何をしていくかと

いうことが、管理運営方針から見えてこないので、イメージしていただき、次回の委員会時に少

しお話をしていただきたい。 
管理状況については、以前より、管理水準が高くなってきている。なれてくると心配な部分も

あるので注意してください。 
   水辺の公園は、飲食行為と非常に相性が良い。色々、検討してみてください。 
    

４ 事務局からの報告・連絡  
事務局から連絡 

 

５ 閉会  
 

 


